
 

 

ERGEBNISPROTOKOLL 
 
übe r  d ie  ö f fen t l i che  S i t zung   

des  Or t scha f ts ra ts  Ade lhausen  der  S tad t  Rhe in fe lden  (Baden )  

vom 23 .07 .2018  |  im  S i t zungsz immer  des  Rathauses in  

Ade lhausen ,  Rhe in ta l s t raße 9  

 

 
  
 

 
Top 2  Mittelanforderung zum Haushaltsjahr 2019 

Vorlage: ADH/15/2018 
 
Die Vorsitzende weist das Gremium und die Presse darauf hin, dass die 
Mittelanforderungen keine Wünsche sondern dringende Notwendigkeiten sind.  
 
Vorschläge der Ortsvorsteherin:  
 
Straßensanierungen 

1. Straßenbeleuchtung Ottwanger Straße 38 – 40.  
In Ottwangen (Ottwanger Straße 34 – 40) gibt es keine 
Straßenbeleuchtung. Die Anwohner haben auf eigene Kosten seit 
Jahren ein „Provisorium“ erstellt. Wir beantragen daher dringend heir 
eine Straßenlaterne anzubringen.  

 
2. Kegelplatz 

Im Bereich Kegelplatz 9 bis zur Einmündung  Rheintalstraße ist die 
Straße in einem desolaten Zustand. Eine Sanierung ist unbedingt 
erforderlich.  
 
(Auszug 606) 

 
 
Dr. Karl-Fritz-Platz 
 
Die Umgestaltung des Dr. Karl-Fritz-Platzes ist seit einigen Jahren ein großes 
Thema (auch im Hinblick auf den Abriss des Schulgebäudes). Diese Maßnahme 
wurde auch in der Klausurtagung 2017 in Priorität 1 eingestuft.  
Uns ist es sehr wichtig, dass mit dieser Maßnahme nun auch begonnen wird. 
Erste Pläne von Herrn Pauli liegen uns vor. Da eine etappenweise Umsetzung 
sinnvoll ist beantragen wir:  
 

Mittel für die Herstellung eines zentralen Spielplatzes (als Ersatz für 
unseren provisorischen Spielplatz im Bauert. 

 
Der bisherige „Spielplatz“ fällt mit der Erschließung vom Baugebiet Bauert weg; 
deshalb ist eien Umsetzung in 2019 erforderlich.  
 
(Auszug 601) 
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Halle 
1. Halleneingang 

Der Halleneingang bietet keinen behindertengerechten Zugang. Im 
Hinblick auf Rollstuhlfahrer und die zunehmende Anzahl von Benutzern 
eines Rollators sollte hier Abhilfe geschaffen werden.  
 

2. Damen- und Herrentoilettentüren 
Diese Maßnahme haben wir schon einige Jahre erfolglos angemeldet. 
Wir hoffen auf eine Umsetzung in 2019. 
 

3. Hallenküche 
 
 
(Auszug 651) 
 
 
 
Bauert/Dürrematt 
Weiterführung der begonnenen Planungen und geplanten 
Erschließungsarbeiten. 
 
(Auszug 601) 
 
 
 
Rathaus 

1. Heizung 
Dringend notwendig wird der Einbau einer Heizung im Rathaus, da 
wir z. Zt. noch mit Elektrospeicheröfen heizen. Dies ist 
energiewirtschaftlich sicher nicht ideal. Erste Vorortbesichtigungen 
haben bereits stattgefunden. Wir beantragen eine Umsetzung in 
2019. 
 

2. Hintereingang 
Besuchertauglich herstellen 
 

3. Sockelsanierung Südseite 
An der Südseite fehlt noch die Sanierung des Sockels.  
 

4. Treppenhaus/Toiletten 
Die Malerarbeiten im Treppenhaus und den Toiletten könnten über 
den TD ausgeführt werden. Die Ausführung der Arbeiten aber bitte 
erst nach dem Heizungseinbau und dem Breitbandanschluss.  
 

5. Dachstuhlsanierung 
Bei den erfolgten Arbeiten am Dachboden wurde festgestellt, dass 
auch eine Sanierung des Dachstuhls dringend notwendig ist.  
 
 

(Auszug 651) 
 
 



 
 

Seite 3 von 3 
 

 
 
Feldwege 
Aufnahme „Killholzweg“ in den Sondertopf für Feldwegsanierung.  
 
(Auszug 606) 
 
 
Allgemein 
Ortsteilbudget im bisherigen Rahmen.  
 
(Auszug 20) 
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